
Rusia refiere nuevas peticiones
para unirse al Brics

Asesor del presidente de Rusia, Yuri Ushakov.

La Habana, 5 mar (RHC) Aunque llegan nuevas peticiones para unirse al Brics, aún es prematuro hablar
de una segunda "ola" de expansión, afirmó hoy en entrevista exclusiva a TASS el asesor del presidente
de Rusia, Yuri Ushakov.

«Si para la cumbre de Johannesburgo, había poco más de veinte solicitudes, hoy se han recibido varias
nuevas peticiones, y aunque no se prevé una nueva expansión, los miembros de la asociación coinciden



en que ese interés sólo puede ser bienvenido y estimulado», enfatizó el experto.

Más adelante Ushakov explicó que en el ámbito económico, la presidencia rusa se centra en cuestiones
de fortalecer aún más la asociación estratégica de los Estados participantes en el comercio, la inversión,
la innovación, la tecnología y las esferas sociales.

«Buscaremos formas óptimas de aumentar el comercio y la inversión mutuos y trabajaremos por
garantizar la estabilidad financiera. Exploraremos las posibilidades de cooperar ininterrumpidamente en
el contexto de los riesgos por el aumento de sanciones unilaterales y medidas proteccionistas», expresó
Ushakov.

En su criterio, el objetivo común de la asociación es crear las condiciones para un fuerte crecimiento
económico de todos los países Brics. Para lograrlo, es necesario intensificar la cooperación entre los
círculos empresariales y ampliar los contactos comerciales, manifestó.

Más adelante el asesor del presidente ruso señaló que los miembros del Brics tendrán el objetivo de
crear un sistema de pago independiente que se base en las monedas digitales y la tecnología blockchain.

Se seguirá trabajando en el desarrollo del mecanismo del Fondo de Reservas de Contingencia,
principalmente en términos del uso de monedas alternativas al dólar estadounidense, agregó.

Igualmente refirió que se trabaja en iniciativas sobre temas como la seguridad y la sostenibilidad de las
cadenas de transporte globales, el aumento de la eficiencia del transporte y la reducción de los costos
logísticos, y en particular, del desarrollo acelerado del corredor transcontinental Norte-Sur.

Finalmente explicó que los Brics están interesados en ampliar los vínculos entre los centros académicos
y científicos, las instituciones de investigación y de educación superior de los estados miembros, así
como garantizar el reconocimiento mutuo de las calificaciones académicas. (Fuente: Prensa Latina)
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